



2018 : l'APMAC poursuit l'œuvre de l'AVEC en Limousin...

Bonjour, les semaines filent et nous n'avons pas encore eu l'occasion de nous rencontrer ! ou si peu....

Nous proposons donc aux professionnels techniques du spectacle vivant de nous rejoindre le :

20 mars 2018 à partir de 13h... pour le café !

Nous pourrions nous présenter, échanger sur nos collaborations présentes et à venir, exprimer nos besoins et nos envies !

Merci de faire circuler l'information et confirmer votre venue.

A très bientôt !

Marie Agnès d'Anselme, responsable de l'agence

